



Tennis-Spielgemeinschaft

DJK Abenberg / TSV Wassermungenau

Spielbericht

Mannschaft	Herren 55
Saison	Sommer 2018
Klasse	Herren 55 Landesliga Gr. 074 NO

Datum	12.05.2018
Begegnung	DJK Ursensollen - DJK Abenberg
Ergebnis	4 : 5

Aufstellung

Einzel		Doppel	
1	Mathajsl, Peter	1	Mathajsl, Peter
2	Helbig, Bertram		Helbig, Bertram
3	Maier, Werner	2	Hofmann, Robert
4	Oeder, Hans		Maier, Werner
5	Kern, Johannes	3	Kern, Johannes
6	List, Jürgen		List, Jürgen

Bericht

Glücklicher knapper Sieg der Herren 55 im oberpfälzischen Ursensollen

Unser Landesliga-Spiel bei der DJK Ursensollen mussten wir auf 2 Tennisplätzen durchführen. Man lernt nie aus: sowas geht, sogar mit Sondergenehmigung in der Landesliga. Damit wir das Spiel (noch) am Samstag beenden konnten, legten wir den Spieltermin von 13.00 Uhr auf 11.00Uhr vor.

Unsere Mannschaft musste beruflich bedingt auf unsere Nr. 3, Walter Schindler, verzichten. Dankenswerterweise sprangen unser Peter Mathajsl im Einzel und Robert Hofmann im Doppel für ihn ein. Das bedeutete, wir konnten mit einer überraschend starken Mannschaft die Fahrt in die Oberpfalz aufnehmen.

Das Spiel begann leider mit der Verletzung des Gegners von Bertram Helbig (2), der somit beim Stande von 1:0 aufgeben musste. Parallel spielte unser Hans Oeder (4). Der hatte einen starken Gegner und verlor in zwei Sätzen. Peter Mathajsl (1) ließ in einem hochklassigen Match seinem Gegner keine Chance und gewann glatt 6:3 und 6:1. Nach langem Kampf in einem ausgeglichenen Spiel bis zum Match-Tiebreak ging unser Johannes Kern (5) als Verlierer vom Platz. Leider konnte auch unser Werner Maier (3) gegen seinen Gegner nicht genügend punkten und verlor in zwei Sätzen. Besser machte es unsere Nr. 6, im Linkshänder-Duell besiegte Jürgen List einen völlig gleichwertigen Spieler glücklich mit 10:8 im Match-Tiebreak.



Tennis-Spielgemeinschaft

DJK Abenberg / TSV Wassermungenau

Der aktuelle Zwischenstand nach den Einzeln: 3:3.

Nach kurzer Diskussion wurden unsere Doppel aufgestellt. Doppel (1) Mathajsl/Helbig, Doppel (3) Kern/List und das Doppel (2) spielte Maier mit dem Joker Hofmann.

Die Paarung Mathajsl/Helbig konnte das Spiel lange Zeit offen gestalten, ging aber leider als Verlierer vom Platz. Besser machte es unser Doppel Maier/Hofmann. Sie besiegten ihren gleichwertigen Doppelgegner nach einer spannenden Partie im Match-Tiebreak 10:8.

Somit musste im letzten Doppel über Sieg oder Niederlage entschieden werden. Das Doppel Kern/List kam nach schwachem Beginn und verlorenem ersten Satz immer besser ins Spiel. Nach Satzausgleich ließen sie im entscheidenden Match-Tiebreak ihrem Gegner keine Chance mehr und siegten mit 10:6.

Der glückliche Endstand in einem spannenden und fairen Spiel war somit 5:4 für Abenberg.

Anschließend wurden wir von unseren Gegnern ins Gasthaus von Ursensollen zur Stärkung eingeladen. Hier konnten wir auch gemeinsam auf unseren Sieg anstoßen.

Nach dem zweiten Sieg rückt der erhoffte Klassenerhalt wieder ein Stück näher.

Autor

B. Helbig